

Inaugura Presidente cubano en Belarús exposición sobre Fidel Castro



La Habana, 23 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel-Díaz Canel, inauguró este miércoles la exposición 'Fidel Castro en Belarús: memoria y continuidad', en el capitalino Museo Estatal de Historia de la Gran Guerra Patria.

Tras depositar una ofrenda floral ante el obelisco 'Minsk, ciudad heroica', Díaz-Canel recorrió las instalaciones del citado complejo histórico, donde se detalla la lucha de resistencia al ocupante nazi, durante la segunda conflagración mundial.

Al firmar el libro de visitantes, el primer mandatario cubano expresó que este impresionante museo recoge la historia del heroico pueblo de Belarús, la estoica resistencia de esta ciudad ante la ocupación nazi y, además, su contribución a la derrota del fascismo.

Esta memoria histórica tenemos el deber de preservarla. Que sea una referencia permanente para las nuevas generaciones, que asiente convicciones para que nunca más en el mundo se repita el holocausto que significó el fascismo, escribe el jefe de Estado.

Además, el mandatario destacó que esta historia de Belarús es también del mundo. Gloria al heroico pueblo belaruso. Sientan ustedes la admiración, el respeto y la amistad del pueblo, un abrazo fraterno y solidario, afirma el estadista en su escrito.

El presidente cubano también visitó la Academia de Administración Pública, donde fue recibido por su rector, Henadzi Palchyk, quien explicó el funcionamiento del centro, visitado en su momento por Díaz-Canel en su condición de primer vicepresidente de los consejos de Estado y de Ministros.

Palchyk explicó que en el plantel, adjunto a la presidencia belarusa, la matrícula es de 100 personas al año, 50 en la especialidad de Dirección de Estado y Derecho, 25 en Dirección de Estado y Economía y otros 25 en Dirección de Recursos Informáticos.

Al respecto, el mandatario cubano destacó la importancia de la experiencia del centro, muy similar a la Escuela Superior de Cuadros en Cuba, y se pronunció por discutir la posibilidad de una carrera, incluso de cinco años o de un ciclo de tres para formar cuadros de dirección.

El jefe de Estado también tuvo esta jornada un encuentro con los residentes de la isla en este país en la embajada cubana, donde ratificó su disposición de sostener ese tipo de reuniones en cada país que visita.

Asistieron miembros de la nutrida delegación que acompaña al jefe de Estado cubano, quien concluye mañana su visita oficial a esta nación antes de tomar parte en la XVIII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados, en Bakú, capital de Azerbaiyán. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/205708-inaugura-presidente-cubano-en-belarus-exposicion-sobre-fidel-castro>



Radio Habana Cuba